

Heimspiel für Seraina Mischol

Davos Für einmal kann sich Seraina Mischol in ihrer gewohnten Umgebung auf ein Weltcup-Rennen vorbereiten.

Seraina Mischol (26) hat seit sechs Jahren ein besonderes Verhältnis zu Coop: Der Grossverteiler unterstützt die derzeit erfolgreichste Schweizer Langläuferin als Individualsponsor. Da ist es für die Spitzensportlerin eine Selbstverständlichkeit, dass sie auch im Coop Davos einkauft. Das Sortiment kennt sie deshalb ganz genau: «Ich bevorzuge vor allem die Naturalplan Bio-Produkte Früchte, Gemüse und Fleisch.»

Seit zwei Jahren wird die sympathische Langläuferin auch von Sherpa Tensing unterstützt. Das Sonnenschutzprodukt wird in der CWK Winterthur hergestellt; dieses Unter-



Da sie das Angebot kennt und schätzt, kauft Seraina Mischol, wann immer sie kann, bei Coop ein.

nehmen gehört ebenfalls zur Coop-Gruppe.

Der Saison-Auftakt ist Seraina Mischol mit einem 5. Rang im Weltcup-Sprint in Düsseldorf

ausgezeichnet gelungen. Auch in den nachfolgenden Rennen hat sie gezeigt, dass ihre Form stimmt. Für das Heimrennen vom kommenden Wochenende in Da-

vos wünscht Coop der vermutlich sportlichsten Kundin im Coop Davos sowie ihren Kolleginnen und Kollegen von Swiss Ski viel Erfolg. *vom*



FOTOS: SEBASTIAN KIRSCH, KÖBI JÄGLI

Wir stellen vor Anina Leopold ist offen für die Zukunft.

Ich bin ein Trucker-Freak

Anina Leopold ist eine aufgestellte und willensstarke Frau. Dies hat sie unter anderem damit bewiesen, dass sie nach einem langjährigen familiär bedingten Unterbruch beim Coop Schiers den Wiedereinstieg ins Verkaufsgeschäft geschafft hat. Und sie hat grosse Freude

daran. Vor fünf Jahren startete sie als Aushilfe. Anfang dieses Jahres wurde sie zur stellvertretenden Geschäftsführerin befördert. «Um meine Detailhandelslehre abzuschliessen, habe ich zwei Jahre lang die Schulbank gedrückt», erzählt die zweifache Mutter stolz.

In ihrer Freizeit ist Anina Leopold gerne mit ihrer Kollegin im Lastwagen unterwegs. «Ich bin ein echter Trucker-Freak», bekennt sie. Das Highlight des Jahres ist für sie deshalb das jeweils Ende Juni stattfindende Trucker-Treffen in Interlaken. *kis*